



Münchner Wochenanzeiger - Hier werden Sie gelesen
2 x pro Woche mit ca. 2 Millionen Zeitungen

Rubrik: Gesamt · **Stadtteil:** München

© Freitag, 25.10.2019, 09:37 Uhr

"Es geht um ihre Zukunft"

Kinder der Grundschule Bäckerstraße pflanzen 30 Bäume



Diplom-Forstwirtin Dr. Stefanie Eichiner zusammen mit den Klimabotschaftern während der Akademie. (Bild: Julian Reitner)

Wer am Freitag für die Zukunft demonstriert, lässt einen Tag später auch direkt selbst Taten folgen. An einem Samstag organisierte jetzt die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet gemeinsam mit UPM eine ihrer Akademien an der Grundschule Bäckerstraße. Dabei brachte sie Kindern und Eltern ganz praktisch und auf greifbarer lokaler Ebene den Klimaschutz näher.

"Selbst aktiv werden"

30 junge Umweltschützer nahmen teil und pflanzten im Rahmen der Aktion unter anderem 30 Bäume in der Nähe der Schule. UPM fördert und unterstützt die Aktivitäten von Plant-for-the-Planet weltweit. Dr. Stefanie Eichiner, Diplom-Forstwirtin und bei UPM zuständig für Nachhaltigkeitsprojekte, packte mit ihrer Familie selbst mit an. "Die vergangenen Monate haben gezeigt, dass Klimaschutz ein Thema ist, das Kinder und Jugendliche auf der ganzen Welt bewegt. Hunderttausende nehmen an den Fridays-for-Future-Demonstrationen teil und wollen etwas bewegen. Denn es geht um ihre Zukunft. Die Akademien von Plant-for-the-Planet bieten ihnen eine Möglichkeit, selbst aktiv zu werden", sagte

Wir setzen technische und analytische Cookies ein um Ihnen die beste Nutzungserfahrung auf unserer Webseite zu bieten. **Akzeptieren und Schließen Datenschutz (/ueber-uns/datenschutz/)**

engagieren uns zudem für Projekte, die Wissen über Klimaschutz und Nachhaltigkeit an Kinder und Jugendliche vermitteln."

Zu Botschaftern ernannt

Nach einem Vortrag und einem Spiel zu den Themen Klimaschutz sowie Verteilungsgerechtigkeit schritten die Kinder und Jugendlichen mit ihren Eltern selbst zur Tat und pflanzten Bäume ganz nach dem Motto der Plant-for-the-Planet Kampagne "Stop talking. Start planting." Außerdem planten sie erste eigene Projekte für den Klimaschutz. Zum Abschluss der Akademie wurden sie von den Organisatoren zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt, um ihr neues Wissen an Freunde und Familie weiterzugeben.

Weltweite Akademien

Die gemeinnützige Stiftung Plant-for-the-Planet unterstützt Organisationen rund um den Globus dabei, für mehr Klimagerechtigkeit zu sorgen. Zu den Projekten der Initiative zählen die Plant-for-the-Planet Akademien. "Unsere Akademien finden weltweit statt, um Kinder für Klima- und Gerechtigkeitsprobleme zu sensibilisieren und nachhaltiges Denken und Umweltbewusstsein zu fördern. Wir veranstalten jährlich über 140 Aktionstage – zum Beispiel in Pakistan, Nepal, Nigeria und Ghana. Alleine in Deutschland finden jedes Jahr rund 50 Akademien statt", so Maximilian Schmid von Plant-for-the-Planet.

Über UPM

UPM ist ein finnisches Unternehmen, das sich aus einem Zusammenschluss 1996 mehrerer Firmen gebildet hat. Das Unternehmen liefert erneuerbare und verantwortungsvolle Lösungen sowie Innovationen für eine Zukunft ohne fossile Rohstoffe. UPM beschäftigt weltweit etwa 19.000 Mitarbeiter und pflanzt jährlich über 50 Millionen Bäume selbst.

URL: Diesen Artikel erreichen Sie schnell und unkompliziert über die URL <http://short.waz-up.de/5734536>

Copyright: Wochenanzeiger Medien GmbH